



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

LE FESTIVAL DES ARTS, EN MODE PRÉPARATION DE SA 35^E ANNÉE

12 décembre 2022 / Fidèle à sa tradition, le Festival des arts de Mascouche profite de la fin d'année pour lancer son appel de dossiers pour son prochain événement. Présentée du 2 au 4 septembre 2023, cette édition marquera la 35^e année d'activités artistiques à Mascouche. Cette fois encore, les artistes émergents et professionnels ayant soumis leur candidature seront évalués par une équipe de juges indépendants qui sélectionneront une soixantaine d'exposants. Ceux-ci concourront ensuite pour l'obtention de l'une des nombreuses bourses dont le total avoisine les 6000 \$, en plus de profiter d'une importante visibilité auprès des amateurs d'art qui visitent l'événement. L'inscription se fait entièrement en ligne à l'adresse suivante :

<https://festivaldesartsmascouche.com/inscription-appel-de-dossier.php>

UN RÉPERTOIRE D'ARTISTES OUVERT À TOUS MAIS GRATUIT POUR LES MASCOUCHOIS

L'approche de cette 35^e année coïncide également avec le lancement d'un Répertoire d'artistes visuels hébergé sur le site Internet du Festival des arts. Ce répertoire se veut une vitrine pour les artistes visuels émergents ou professionnels, quels que soit leur discipline, médium ou technique et une occasion de mieux les connaître. Ces artistes n'ont pas forcément à exposer lors du Festival puisque le répertoire est totalement indépendant de l'événement annuel. En plus de voir sa fiche publiée sur le site internet, chaque artiste membre sera présenté une fois durant l'année sur la page Facebook du Festival et sur son compte Instagram, multipliant ainsi la visibilité auprès des Internautes. Affichant entre autres les liens vers ses propres réseaux sociaux, la fiche personnelle du membre artiste lui offrira donc l'occasion d'attirer des abonnés et, potentiellement, de futurs acheteurs. Les amateurs d'art à la recherche d'un artiste pratiquant une discipline particulière pourront aisément filtrer leur recherche sur le répertoire. Le coût d'adhésion annuelle est fixé à 60\$. L'objectif d'un tel répertoire pour le Festival est aussi de dresser une banque la plus précise possible des créateurs, particulièrement ceux qui habitent le territoire, de pouvoir les rejoindre lors de projets susceptibles de les intéresser et d'agir comme une courroie de transmission entre les artistes et des opportunités artistiques. À l'occasion de notre 35^e année d'activités, l'adhésion sera totalement gratuite pour tous les artistes mascouchois. Les conditions d'inscription et le formulaire en ligne sont disponibles sur notre site Internet : <https://festivaldesartsmascouche.com/index.php>

OFFREZ L'ART EN CADEAU

À la recherche d'un cadeau original pour les fêtes ? Pourquoi ne pas offrir un cours d'art à un enfant ou encore un atelier d'un jour à un adulte ? Consultez notre site pour découvrir nos propositions pour 2023. <https://festivaldesartsmascouche.com/cours.php>

-30-

Source : Chantal Peterson
Directrice générale